

今年初めての定期練習



1月14日に今年初めての練習を行いました。舞鶴からの参加がなかったのでさびしいスタートでしたが・・・

新しいお友だちも加わって元気に元気に練習を始めました。

夏に向かって、少しずつ曲を仕上げていきましょう！

寒いですが、がんばって練習に参加してください。

よろしくお願ひします。

鼓笛責任者会議に出席してきました

1月25日に天理市で行われた「鼓笛責任者会議」に出席しました。鼓笛隊を指導している全国のスタッフが集まり、今年の活動の方針について話し合う会議です。

その会議で新しい曲が発表されました。

定期練習の時に楽譜を配って練習を行います。

夏までになんとか演奏できるように覚えてください。



今後の活動の予定

- | | | | |
|---------------|----------|------------|------------|
| ○ 3月17日 | 定期練習 | 9:30~15:00 | 参加お供え 300円 |
| ○ 3月30日~31日 | おつとめ総会合宿 | | |
| ○ 4月27日 ~ 29日 | 春季錬成会合宿 | 「丹の国祭」参加 | |
| ○ 5月19日 | 定期練習 | 9:30~15:00 | 参加お供え 300円 |
| ○ 6月15 ~ 16日 | 強化合宿 | | |

※3月16日から毎週土・日曜日 14:00~15:00おつとめ練習をします
ぜひ、参加してください。